

Ketua GWI DPC Kota Tangerang Ajak Anggota Bangun Sinergi dan Kekompakan dalam Organisasi

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KINERJA.CO.ID

Dec 7, 2024 - 21:08



TANGERANG - Ketua GWI DPC Kota Tangerang, Muhammad Aqil Bahri, S.H., mengadakan rapat konsolidasi, penguatan, dan pengukuhan anggota di Rumah Makan Hj. Kokom, Cipondoh, pada Sabtu, 7 Desember 2024. Pertemuan ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antar anggota dan memperjelas peran serta fungsi masing-masing dalam struktur organisasi Gabungan Wartawan Indonesia

(GWI) DPC Kota Tangerang. Kegiatan ini juga menjadi momentum untuk menyatukan visi dan misi GWI dalam menciptakan insan pers yang profesional dan bermartabat. Sabtu, (7/12/24)

Dalam sambutannya, Muhammad Aqil Bahri, S.H. menekankan pentingnya menjaga keharmonisan dan fokus pada urusan internal organisasi. Ia mengingatkan seluruh anggota untuk selalu menjaga kualitas kerja dan komitmen terhadap etika jurnalistik yang profesional. "Kita harus menjaga 'dapur' organisasi kita dengan baik, tanpa mencampuradukkan dengan urusan organisasi lain. Jika kita dapat menjaga kekompakan dan saling mendukung, kita akan menjadi kekuatan besar," ujarnya dengan tegas.

Muhammad Aqil juga menambahkan, bahwa GWI DPC Kota Tangerang harus menjadi contoh teladan dalam menjalankan organisasi yang sehat, transparan, dan memiliki tujuan yang jelas. "Visi kami adalah menciptakan insan pers yang tidak hanya profesional, tetapi juga memiliki integritas tinggi dan berperan aktif dalam menyuarakan kebenaran. Misi kami adalah memperkuat jaringan antar wartawan, meningkatkan kapasitas jurnalistik, dan memberikan kontribusi positif dalam pembangunan masyarakat," jelasnya.

Ia juga berharap pertemuan ini dapat menciptakan suasana kerja yang lebih kondusif dan memotivasi seluruh anggota untuk menjalankan tugas mereka dengan penuh tanggung jawab, berpedoman pada kode etik jurnalistik, serta patuh terhadap AD/ART organisasi.

Sekretaris GWI DPC Kota Tangerang, Choki Siregar, S.H., sayangnya tidak dapat hadir dalam acara tersebut karena kegiatan lain yang bersamaan. Namun, Humas GWI DPC Kota Tangerang, Sumarna, yang hadir dalam acara ini, menyampaikan pernyataan yang senada. Ia berharap GWI DPC Kota Tangerang dapat terus menjadi contoh dalam menjalankan organisasi yang sehat, penuh integritas, dan bermartabat.

Dengan sinergi yang terus terjaga, kekompakan, serta loyalitas seluruh anggota, diharapkan etos kerja yang tinggi akan mendukung terlaksananya rencana-rencana GWI DPC Kota Tangerang pada tahun 2025, dan membawa hasil yang positif bagi perkembangan organisasi serta dunia jurnalistik.

(Spyn)